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FK. Design: Preben Fabricius & Jørgen Kastholm.

FK Lounge. Design: Preben Fabricius & Jørgen Kastholm.

Alle Maßangaben in cm. All dimensions in cm.
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Gestern Avantgarde, heute Klassiker. In den sechziger Jahren setzte  

der FK Schalensessel Zeichen für eine neue Formensprache. 1969 erhielt 

er den ersten Bundespreis »Gute Form«. Seither gilt er als Ikone des 

Designs. Heute repräsentiert er klassisch zeitlose Gestaltung auf der 

ganzen Welt. Unverwechselbar ist sein Erscheinungsbild: unikate 

Gestalt, klare Konturen, perfekte Linien. Im Original steht er auf drei 

Füßen, heute auch auf fünf, mit Rollen oder Gleitern. Zwei Rücken-

höhen zum Sitzen am Tisch stehen zur Auswahl. Der Lounge Chair mit 

niedriger Sitzhöhe lädt ein zum Lesen, Träumen und Entspannen. 

Once avantgarde, now a classic. In the sixties the FK bucket seat was 

laying down markers for a new formal language. In 1969 it was 

awarded the first federal style prize for »Good Shape« (»Gute Form«). 

Since then it has been accepted as an icon of design. Today it re- 

presents classically good design all over the world. With its unique 

shape, clear contours and perfect lines, its unmistakable appear-

ance is absolutely timeless. The original stands on three legs, today 

there are versions with five, either on castors or gliders. Two heights 

of the back for sitting at a table are available. The Lounge Chair with 

lower seating height invites you to read, dream and relax.

Klassiker der Moderne. Modern classic. 


